

# Questions au gouvernement : le palmarès de nos députés

*Tant par leur nombre que leur nature, les questions au gouvernement varient d'un député à l'autre. Si elles ne reflètent qu'une partie de la réalité du travail parlementaire, ces interrogations, écrites et orales, traduisent néanmoins l'implication des élus dans la vie de l'hémicycle, leurs sensibilités pour certains domaines et leur style d'intervention à l'Assemblée nationale... Des résultats étonnants.*



De gauche à droite : François Lamy (Ps) avec 50 questions ; Manuel Valls (Ps) : 50 ; Nicolas Dupont-Aignan (UMP) : 42 ; Nathalie Kosciusko-Morizet (UMP) : 29 ; Pierre Lasbordes (UMP) : 25 ; Georges Tron (UMP) : 19 ; Geneviève Colot (UMP) : 11 ; Julien Dray (Ps) : 6 et Jean Marsaudon (UMP) : 5. (Du 1<sup>er</sup> janvier au 31 octobre 2004)

réponses. Soit un taux de 62 %.

4) Nathalie Kosciusko-Morizet (UMP) : 29 questions. La députée de la 4<sup>e</sup> circonscription (Longjumeau) varie les supports : écrit (24), oral (2), et le direct, face au gouvernement (2). Spécialiste des questions liées à l'environnement et à la santé, elle a concentré la plupart de ses questions écrites sur les thèmes suivants : assurance-maladie, tabagisme, pollution, insecticides, équarrissage,

bruit autour d'Orly, Sida... L'élue essonniennne n'hésite pas non plus à dégainer sur des questions plus générales : la sécurité (polices nationale et municipale), les gens du voyage ou encore la politique fiscale. Sur 29 questions posées, Nathalie Kosciusko-Morizet a obtenu à ce jour 12 réponses. Soit un taux de 41 %.

E) Pierre Lechordac (UMP) : 25 questions. Le